

Logement accompagné : échanges autour d'un levier majeur de cohésion sociale



Chaque année, l'Unafo (Union professionnelle du logement accompagné) et ses adhérents sont rassemblés pour apporter des réponses adaptées et innovantes mais aussi pour contribuer à promouvoir l'utilité sociale du logement accompagné auprès des décideurs publics.

Le logement accompagné regroupe un ensemble de dispositifs de logement intrinsèquement social : résidences sociales, pensions de famille, résidences pour jeunes actifs, foyers de jeunes travailleurs et foyers de travailleurs migrants. Ils répondent aux besoins immédiats des personnes qui ne remplissent pas les conditions pour accéder à du logement autonome, et ont également vocation à accompagner un processus d'insertion par le logement de ces ménages.

C'est au Palais des Congrès du Parc Chanot à Marseille que tous les acteurs se sont réunis les mardi 22 et mercredi 23 novembre, à l'occasion de la semaine du logement accompagné, organisée par l'Unafo. Echanges autour des challenges à relever pour continuer à anticiper, innover, produire et répondre aux besoins des personnes et des territoires ont rythmé ces deux jours.

Cet évènement majeur permet un espace d'échanges sous format de conférences, d'ateliers, de débats autour de diverses thématiques. Coallia a eu l'opportunité de présenter sa nouvelle « résidence accompagnante » à Antony (92), dont l'une des caractéristiques techniques est d'être modulaire et déplaçable, sur un terrain mis à disposition par l'Etat, en collaboration avec les élus locaux. Les différents dispositifs abrités (pension de famille, résidence sociale et foyer de jeunes travailleurs) proposent 150 logements ainsi qu'un tiers lieu dédié à l'accès aux droits.

Bonne nouvelle, deux journées digitales gratuites et ouvertes à tous, les jeudi 24 et vendredi 25 novembre, concluront la semaine du logement accompagné de cette année 2022.

https://www.semaine-unafo.org/programme-24-25-novembre?q=&start_time=560&end_time=1350